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Beschlussvorschlag: 

 

Der Ortsbeirat nimmt den beigefügten Sachstandsbericht zur Kenntnis. Der Antrag ist 

somit erledigt.
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Sachstandsbericht: 

 

Bei den Fußballplätzen auf der Sportanlage in Drais handelt es sich noch um ein 

Kunstrasengroßspielfeld und ein Kleinspielfeld der ersten Generation. Genau in der 

Art der Plätze in Weisenau, Hechtsheim, Ebersheim und Lerchenberg. Außerdem ver-

fügt die Stadt Mainz auf der Sportanlage in Bretzenheim sogar noch über einen Ten-

nenplatz. 

 

Die Sportverwaltung überprüft in regelmäßigen Abständen gemeinsam mit dem 

Grünamt den Zustand der einzelnen Sportanlagen. Der aktuelle Zustand der Sportan-

lage in Drais ist der Verwaltung bekannt. Die Spielfelder befinden sich in einem ihrem 

Alter entsprechenden Zustand, sind jedoch durchaus noch einige Zeit ordentlich be-

spielbar. Mittelfristig wird jedoch eine Sanierung erforderlich werden. 

 

Deshalb werden die beiden Spielfelder in die mittelfristige Planung mitaufgenom-

men. Zum jetzigen Zeitpunkt kann allerdings noch keine Aussage über einen eventu-

ellen Zeitpunkt gemacht werden. Dies hängt zum einen von den Finanzierungsmög-

lichkeiten und der damit zusammenhängenden Bezuschussung des Landes zusam-

men, auf der anderen Seite stehen aber auch die Errichtung dringend notwendiger 

weiterer Sportflächen und die zu sanierende städtische Sportflächen, die teilweise in 

einem weitaus schlechteren Zustand sind, mit Ihrer Sportanlage in Konkurrenz. 

 

So ist für dieses Jahr beispielsweise die Errichtung eines Multifunktionsspielfeldes (u. a. 

dringend notwendig für Hockey) geplant und danach  genießt die Erneuerung des 

einzigen noch bestehenden Tennenplatzes in Mainz (Bezirkssportanlage Bretzenheim) 

sowie aufgrund des maroden Zustandes die Sanierung des Kunstrasenplatzes in Wei-

senau oberste Priorität. In keinem viel besseren Zustand befindet sich das Sportfeld in 

Hechtsheim, welches ständig von zwei Vereinen mit zahlreichen Jugendmannschaf-

ten gleichzeitig genutzt wird. Die Verwaltung wird in diesem Jahr eine darüberhin-

ausgehende Prioritätenliste erstellen und vom Sportausschuss beschließen lassen.  

 

Über das Ergebnis wird der Ortsbeirat sodann informiert. 

 


	OStatus
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt
	FAuswirkung

